opusdei.org

# Una fecha entrañable

El 14 de febrero de 1930, san Josemaría entendió que en la Obra había lugar para las mujeres y -ese mismo día, del año 1943- para los sacerdotes. Ofrecemos una selección de testimonios mexicanos que muestran cómo ellas y ellos hacen el Opus Dei.

09/02/2015

#### Amor eterno

San Josemaría solía decir que es posible traducir las canciones de amor humano a un plano más sobrenatural. Verónica, de San Luis Potosí, es una profesionista que además canta con sus hermanos y explica cómo hace que la emoción del mariachi se convierta en una forma de oración.

# La Sociedad Sacerdotal de la Santa Cruz, en México

Una ayuda invaluable para buscar la santidad en el ejercicio del ministerio sacerdotal

### Las flores son estrellas con raíces

Después de treinta años de trabajo, Maru Sánchez, supernumeraria, decidió jubilarse para dedicarse a la florería, una profesión que le ayuda a encontrar a Dios y a la Virgen a través de la naturaleza.

## México: paradójico y maravilloso

A seis décadas de su llegada a nuestro país, el Padre Emilio Palafox hace un recuento del inicio de la labor del Opus Dei en Culiacán, de su trabajo sacerdotal y del impulso siempre presente de san Josemaría.

### Para que luzca el interior

Mientras atiende su salón de belleza, Martha Harsanyi cuida con esmero cada detalle externo, pero la presencia de Dios le permite, al mismo tiempo, concentrarse en interior de cada persona.

# CIAT: 25 años contribuyendo en la formación de sacerdotes en México

Una constante en la vida de don Álvaro del Portillo fue el propiciar que los sacerdotes tuvieran una sólida formación. Ese estímulo llegó también a nuestro país de diversas maneras. Una de ellas, el Curso Internacional de Actualización Teológica, conmemora 25 años de existencia. El P. Andrés Arce nos compartió algunos de los motivos para festejar.

### Me ha hecho muy feliz

Leticia Gómez-Tagle, pianista concertista mexicana que ha encontrado en Austria un segundo hogar, resume su trabajo cotidiano con una honda sencillez: «Mi profesión es regalar música».

### Aquí en Rusia está mi hogar

En una entrevista para la radio, el padre Fernando Vera Zorrilla, sacerdote mexicano que impulsa la labor del Opus Dei en Rusia, habló, entre otras cosas, de la búsqueda de la unidad de los cristianos a través del diálogo, la comprensión y el amor.

### El secreto de la sonrisa de Lisette

En 2009, durante el encuentro que Mons. Echevarría tuvo con miles de personas en Monterrey, Lisette, cooperadora, relató que se encontraba perdida en un lugar alejado de la Iglesia. Cuatro años después, ella sigue viviendo a diario el consejo que le dio el Prelado en aquella ocasión.

## "¡Miguel, que te vas a caer!"

El P. Miguel Moya, que desarrolla su labor sacerdotal en Aguascalientes, es un espléndido contador de historias, en especial si habla de sus años en el Opus Dei o de la foto que se tomó con san Josemaría, en Jaltepec.

pdf | Documento generado automáticamente desde https:// opusdei.org/es-mx/article/una-fechaentranable/ (27/11/2025)